

プレゼントを無駄遣いだと思う人は、一生お金持ちになれない。

父の誕生日、母の誕生日にプレゼントは、素晴らしいことです。

もちろん友達の誕生日や恋人の誕生日にもプレゼントは欠かせません。

プレゼントをすれば、人間関係がよくなりますし、あなたのことが強く印象に残ります。

さて、問題は、お金です。

プレゼントには、お金がかかります。

しかも誕生日プレゼントとなれば、少し高価な贈り物になるでしょう。



しかし、プレゼントを無駄遣いだと思い、無視する人は、自分が損をします。

家族関係が崩れ、友達や恋人との関係が崩れてしまえば、お金が貯まっても、幸せが逃げてしまいます。

幸せになるためにお金を貯めて、そのために不幸になるのでは、意味がありません。

きちんと贈り物ができる人は、人間関係がよくなり、今後も助けを得られることでしょう。

時には、割引チケットをもらったり、仕事を手伝ってもらったり、あまり物をいただいたりと、得をすることもあります。

プレゼントを無駄遣いだと思う人は、一生お金持ちになれません。

プレゼントとは、人間関係への投資です。

将来に、何倍にもなって返ってくるのです。

金運がよくなる方法 その11

人間関係に投資する。